

① HCR 国際福祉機器展 2011 に出演

SUWADA は 10/5 から 3 日間、東京ビッグサイトで開催された国内最大の福祉展示会「国際福祉機器展 HCR2011」に今年も出展いたしました。三条デザイン研究会プロデュースの商品「アルステッキ」と弊社商品 SUWADA つめ切りをメインに展示し、商品の使い勝手の良さをアピールしてまいりました。

アルステッキは軽量で自由な持ち方ができるので、実際に手に取られたお客様は各々ご自身に合った使い方をお試しになっていました。グッドデザイン賞も受賞しパテントも取得したユニークなデザインは、カラフルなグリップと相まってお客様にも好評です。

SUWADA つめ切りは、すでに介護の現場でも広く使われており、ご来場のお客様からは数多くの貴重なご意見を頂戴しました。この国際福祉機器展は実際のユーザー様も数多く来場する B to C の展示会でもあり、お客様の生の声が聴ける場もあります。より良い商品であるために、これから商品開発にも大いに反映させられる事と確信しております。



② 三越銀座店にスノーピーク®と共同出店



SUWADA は 10 月 5~11 日まで、三越銀座店のイベント「～新潟発～世界に誇る日本のチカラ」に、同じ三条市の企業であるスノーピーク® 様と初の共同出展を致しました。世界的に知られるナンバーワンアウトドアブランドであるスノーピーク® 様とのコラボレーションで、すでにご存知のお客様からも、新鮮な驚きと大きな賞賛を持って迎えられました。三越銀座店様からは「使われるシーンを徹底的に考え抜き、あくまでも本物にこだわる 2 社」と紹介していただき、特設の広いスペースでの展示でご来場者様に大きくアピールができました。

店頭には実際に使用できるサンプルも揃え、お客様から手にとってお試しいただくとその使い勝手の良さを実感していただけました。我々スタッフの説明にも熱心に耳を傾けてください、新潟・燕三条から発信する作り手の誠実な思いを感じていただけた事と思います。



11/25(金)グランドオープン
職人の想いが、カタチに。

SUWADA OPEN FACTORY のグランドオープンに向け

工事が急ピッチで進んでいます。

常に様相が変化するので毎日がまさに「浦島太郎」のような状態です。

これまで夢のように描いてきたイメージが目の前にリアルな立体となって広がり、徐々にその全貌を現してきました。のべ数百人の建築プロ集団達が、それぞれの得意分野でいかんなく能力を発揮して、見事に形にしていきます。



現在の工場正面～

だいぶイメージに近づいてきました

工場正面の完成イメージ



細部にこだわった内装は、古来より続く鍛冶屋の仕事が一貫したコンセプトとなります。厳選された材料を鍛え抜き、磨き上げるプロセスは、人類に鉄がもたらされた 3000 年の間に培われた技の結晶でもあります。ギフトショーにもお目見えした手作りの照明類、展示什器もすべて職人の手作り。一切の妥協はありません。FACTORY SHOP では工場限定で手作りのオリジナル商品も販売いたします。

11/25 のオープンまで、あと 1 ヶ月あまり。お客様に感動を与える事が出来ますように、我々職人も更に技術に磨きをかけています。どうぞ新しくなった SUWADA OPEN FACTORY にご期待いただき、たくさんのお客様のご来場を心よりお待ちしております。

〈この件に関するお問い合わせ〉

(株) 諏訪田製作所 総務 小林 TEL: 0256-45-6111 e-mail: suwada@suwada.co.jp